



FAKULTAS MATEMATIKA & ILMU PENGETAHUAN ALAM UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Published on *Fakultas MIPA* (<http://fmipa.uny.ac.id>)

[Home](#) > LKMM TINGKAT DASAR FMIPA UNY

LKMM TINGKAT DASAR FMIPA UNY

Submitted by admin-fmipa on Tue, 2010-03-23 14:27



[1]

Organisasi merupakan suatu bentuk kerjasama dimana para anggota diatur hubungan dan posisinya satu sama lain dalam melaksanakan fungsinya, dapat juga dipandang sebagai suatu sistem untuk mencapai tujuan bersama yang telah disepakati. Seluruh kegiatan yang dilakukan organisasi merupakan konsekuensi dari program kerja yang telah disepakati dengan meliputi kegiatan perencanaan, pengorganisasian, penyusunan personalia dan pengarahan. Demikian dikatakan Drs. Eko Widodo dalam Latihan Ketrampilan Manajemen Mahasiswa (LKMM) tingkat dasar yang diselenggarakan pada tanggal 13-14 Maret 2010 di Ruang Sidang FMIPA UNY. Dibuka oleh dekan Fakultas MIPA Dr. Ariswan, kegiatan ini bertujuan untuk memberikan bekal kemampuan dan ketrampilan berorganisasi yang sehat sehingga terlihat bedanya dengan mahasiswa biasa. Setelah mengikuti pelatihan ini peserta diseyogyakan bisa menghasilkan program kerja organisasi mahasiswa (ormawa) yang akan direalisasikan pada akhir pelatihan. LKMM merupakan kegiatan tahunan serta pembekalan bagi pengurus baru dan merupakan salah satu cara antisipasi hambatan jalannya organisasi. Manfaat ikut LKMM adalah mahasiswa bisa mengidentifikasi peluang sehingga tidak akan melewatkan peluang yang hanya datang satu kali tersebut. Selain itu manfaat lain

ikut LKMM adalah ketrampilan berorganisasi yang akan dirasakan hasilnya beberapa tahun kedepan dalam kehidupan bermasyarakat yang sebenarnya. Pemateri pada LKMM tingkat dasar ini adalah Dr. Heru Nurcahyo dengan materi administrasi keuangan dan surat menyurat, Drs. Eko Widodo dengan materi dasar-dasar organisasi, Rahmat Nurcahyo, SS dengan materi retorika keprotokolan, Retno Arianingrum, M.Si dengan materi tentang perencanaan jadwal kerja dan Sabar Nurrohman, M.Pd memberikan materi tentang motivasi dan outbond. Kegiatan LKMM diikuti oleh 55 mahasiswa dari ormawa di FMIPA UNY yaitu himpunan mahasiswa matematika, himpunan mahasiswa fisika, himpunan mahasiswa kimia, himpunan mahasiswa biologi, himpunan mahasiswa IPA, Haska, unit teater Sekrup, mapala Hancala dan BEM FMIPA.

Source URL: <http://fmipa.uny.ac.id/berita/lkmm-tingkat-dasar-fmipa-uny.html-0>

Links:

[1] <http://fmipa.uny.ac.id/sites/fmipa.uny.ac.id/files/field/image/lkmm10.preview.JPG>